

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de retourner au fonds d'emprunt la balance d'un crédit voté en 1913 pour la construction de pavages permanents dans la Division Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de retourner au fonds d'emprunt la balance d'un crédit voté en 1913 pour la construction de pavages permanents dans la Division Nord.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$23,760 pour paver certaines rues avec du macadam-asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$61,616 pour la construction de pavages permanents dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant l'item intitulé "Sir Georges Etienne Cartier, de la rue Sainte-Emélie à la rue Saint-Ambroise, en asphalte, au coût de \$1,620", (12ème ligne) et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$43,843 pour le pavage du Boulevard Saint-Joseph, entre l'avenue Henri-Julien et la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$36,324 pour le pavage de certaines rues en asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$35,310 pour la construction d'un pavage spécial dans la rue Panet, entre les rues Sherbrooke et Rachel.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12a.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$28,050 pour le pavage de certaines rues en asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$18,645 pour le pavage de certaines rues en asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$14,350 pour le pavage de l'avenue de Lorimier, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Gifford.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

6.—From Board of Commissioners, to return to the Loan Fund an unexpended balance of appropriation voted in 1913 for the construction of permanent pavements in the West Division.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOLLE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

7.—From Board of Commissioners, to return to the Loan Fund balance of appropriation voted in 1913 for the construction of permanent pavements in the North Division.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, to vote \$23,760 to pave certain streets with asphalt macadam.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$6,616, to construct permanent pavements in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be amended by striking therefrom item entitled "Sir Georges Etienne Cartier, from St. Emélie to St. Ambroise streets, in asphalt, at a cost of \$1,620" (12th line), and that, so amended, said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to vote \$43,843 to pave St. Joseph Boulevard, between Henri Julien avenue and Hutchison street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to vote \$36,843 to pave certain streets with asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote \$36,310 to construct a special pavement on Panet street, between Sherbrooke and Rachel streets.

On motion of Ald. N. LAPOINTE, seconded by Ald. Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12a.—From Board of Commissioners, to vote \$28,050 to pave certain streets in asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote \$18,645 to pave certain streets in asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to vote \$14,350 to pave de Lorimier avenue, between Mount Royal and Gifford streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.